

GELBFIEBER

Fanzeitschrift der Baden Lions

Nr. 4 Balingen

Saison 2021/2022



Erster Blick zurück- der Saisonstart aus Fanclubsicht

Letztes Bundesligaspiel für unsere Löwen im Oktober oder um es angelehnt an Franz Beckenbauer zu sagen:

„Ja, ist denn schon wieder Länderspielpause?“

Tatsächlich markiert die heutige Partie gegen Balingen/Weilstetten hier in der SAP Arena das Ende des ersten Saisonabschnitts, deshalb blickt GELBFIEBER nun auf den bisherigen Rundenverlauf zurück und zwar aus Fanclubsicht- das sportliche Abschneiden wurde ja bereits andernorts ausführlich diskutiert.

Zunächst einmal lässt sich festhalten: Es waren zwei ereignisreiche Monate mit vielen schönen, aber auch einigen weniger schönen Löwenmomenten. Natürlich war unser erstes Highlight der Runde, dass wieder Zuschauer zu fast normalen Bedingungen bei den Heimspielen in der SAP Arena dabei sein durften. Und das bedeutete nach schier endlosen Monaten mit Geisterspielen: Endlich wieder richtiges Fanfeeling beim Anfeuern und endlich einmal wieder ein Austausch mit anderen Löwenanhängern. Das Anfeuern unserer Mannschaft in fremden Hallen hingegen gestaltete sich zu Beginn der Saison noch etwas schwierig, da sich manche Bundesligavereine mit den Regelungen zum Einlass von Auswärtsfans unter Pandemiebedingungen sehr viel Zeit ließen und damit das Planen einer Busfahrt unmöglich machten. Am 3. Oktober war es dann jedoch endlich so weit, zur Partie gegen Stuttgart machte sich ein voll besetzter Fanbus auf den Weg und natürlich war auch dieser Tag für uns ein besonderer- auch wenn das Ergebnis nicht unseren Vorstellungen entsprach, lief die erste Auswärtsfahrt



mit Corona- Auflagen problemlos ab. Mittlerweile konnten wir drei Fahrten durchführen: Nach Stuttgart ging es zum Bergischen HC in Düsseldorf und zuletzt zum Auswärtsspiel gegen die HSG Wetzlar. Als Nächstes wollen wir die Löwen am 13. November in Flensburg mit möglichst vielen Fans unterstützen, die Ausschreibung zur Flensburg- Fahrt findet ihr auf der Rückseite dieser GELBFIEBER- Ausgabe.

Es ist in den letzten Wochen also wieder etwas Normalität eingeleitet in den Fan- Alltag, wie schnell dies jedoch vorbei sein kann, hat uns jüngst die Absage der Partie gegen Leipzig verdeutlicht. Nach fünf positiven Coronatests im Löwenteam war plötzlich kein Trainingsbetrieb und auch kein Heimspiel möglich. Ein ähnliches Szenario ist im Verlauf der nächsten Wochen sicherlich auch bei anderen Vereinen und möglicherweise auch bei Gegnern der Löwen nicht auszuschließen- deshalb sind wir momentan dankbar für jedes Spiel unter Normalbedingungen und versuchen, die Mannschaft zu unterstützen, wann und wo es möglich ist. Vielleicht sogar Ende April nächsten Jahres in Hamburg beim Final Four um den DHB Pokal. Und das bringt uns am Schluss doch noch zum Sportlichen zurück: Denn hier liegt die Hoffnung der Fans nach dem Aus in der European League nun auf dem Pokal und der nächste Schritt Richtung zwölftes Final Four ist mit einem Heimspiel gegen den TVB Stuttgart auch durchaus machbar. Aber jetzt wollen wir die Jungs erst einmal mit einem Sieg gegen Balingen/Weilstetten in die Länderspielpause verabschieden.



GEMEINSAM SIND WIR STÄRKER – UND GELBER !



Unser Gegner/ 3 Fragen an...



HBW Balingen/ Weilstetten

Heimderby, die Zweite- nach dem badisch-schwäbischen Duell mit Frisch Auf Göppingen gastiert heute der HBW Balingen/ Weilstetten zum „Ländlespiel“ in der SAP Arena.

Der 2002 aus der Fusion des damaligen Regionaligisten TV Weilstetten und Oberligisten TSG Balingen entstandene HBW schaffte bereits in der ersten gemeinsamen Runde den Aufstieg in die zweite Liga, ab der Saison 2006/2007 spielte das Team von der Zollernalb dann in der ersten Bundesliga. Und dort hielt sich der HBW stolze elf Jahre lang, obwohl die Mannschaft stets zu den Abstiegs Kandidaten zählte. Als „Gallier von der Alb“ machte sich Balingen/ Weilstetten in dieser Zeit in ganz Handball- Deutschland einen Namen. 2017 mussten die tapferen Kämpfer dann allerdings doch einen Dämpfer hinnehmen und den Gang ins Unterhaus antreten, in der Saison 2018/19 gelang der Wiederaufstieg -jetzt in der dritten Spielzeit nach der Rückkehr geht es für Balingen- fast schon gewohnter- wieder um den Verbleib in der stärksten Liga der Welt. Doch bis jetzt läuft die Runde für das Team mit dem Ex-Löwen Vladan Lipovina nicht gerade optimal, zwar holte der HBW Heimsiege gegen Minden und Hannover, dies sind jedoch bislang die einzigen Zähler auf dem Balingen Konto- das wichtige Auswärtsspiel beim direkten Konkurrenten TuS Nettelstedt/ Lübbecke ging deutlich verloren, momentan steht der HBW deshalb auf einem direkten Abstiegsplatz.

Doch auch die Löwen zeigen sich bislang nicht von ihrer besten Seite, von daher werden sie alles reinhauen müssen, damit es nach dem Spiel heute heißt: Derbyheimsieg, die Zweite.

3 Fragen an...

Dieses Mal: Jannik Kohlbacher

Ab sofort beantwortet jeweils ein Spieler oder ein Verantwortlicher der Löwen in jeder GELBFIEBER-Ausgabe drei Fragen unseres Redaktionsteams. Den Auftakt macht Kreisläufer Jannik Kohlbacher.

1. Warum bist du ein Löwe?

Ich komme aus der Region und schon als Kind war es mein Traum, in der SAP Arena als Spieler der Rhein-Neckar Löwen aufzulaufen.

2. Beschreibe die Löwenfans in drei Worten.

Treu, stimmungsvoll, leidensfähig

3. Welche Entwicklung siehst du bei den Löwen für dich selbst und für das Team?

Wir wollen wieder eine Mannschaft aufbauen, die oben mitspielen kann. So etwas braucht Zeit. Ich selbst möchte weiterhin Leistungsträger in der Mannschaft sein und meinen Teil dazu beitragen, erfolgreich zu sein.



Rückblick: Derbysieg gegen Frisch Auf Göppingen



Auswärtsfahrten



Auf geht's zum 6. Bundesliga-Auswärtsspiel der Löwen gegen die SG Flensburg-Handewitt

am Samstag, den 13. November um 18.05 Uhr in der Flens-Arena Flensburg

Abfahrt:

Samstag, 13.11.21 um 6 Uhr am Trainingszentrum Kronau/ ca. 6.30 Uhr SAP Arena

Rückfahrt:

Sonntag, 14.11.21 nach dem Frühstück

Fahrtpreis mit Übernachtung, Vesper und Ticket:

Für Mitglieder: ca. 135 € im DZ/ ca. 160 € im EZ

Für Nichtmitglieder: ca. 150 € im DZ/ ca. 175 € im EZ



Anmelden könnt ihr euch bis Freitag, 29. Oktober ausschließlich per Mail an **auswaertsfahrt@baden-lions.de**

Eine Bestätigung erhaltet ihr, sobald wir die Tickets bestellt und das Hotel gebucht haben.

Falls nicht bereits bei einer Auswärtsfahrt dieser Saison geschehen, teilt uns bitte bei der Anmeldung folgende Informationen vollständig mit:

Adresse / Telefonnummer/ E-Mail, Corona Status: vollständig geimpft, genesen

Aufgrund des Wegfalls der Maskenpflicht für 2G Busreisen. Haben wir uns entschieden, diese Ausfahrt als 2G Veranstaltung durchzuführen.

Auch in der Halle besteht KEINE Maskenpflicht.(Stand: 22.10.2021)

Wir freuen uns auf eure Anmeldung!

Euer Auswärtsteam der Baden Lions



Redaktionsschluss: 22.10.2021

Beitrittserklärung: Download auf <http://www.baden-lions.de>
oder Mail an vorstandschafft@baden-lions.de



Kontakt

Baden Lions e.V. –
Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau
St-Nr. 30074/50537
VR-Nr. 1304 beim Amtsgericht Bruchsal

1. Vorsitzender: Alexander Daub
2. Vorsitzende: Yvonn Platt

Anschrift: Baden Lions

Im Sportzentrum 2
76709 Kronau

Internet

www.baden-lions.de
auf Facebook Baden-Lions
auf Twitter @BadenLions
Infos auch für NichtClubberer

Mit uns ON TOUR

Anmeldung für ausgeschriebene
Fahrten nur über Mail:
auswaertsfahrt@baden-lions.de

Habt ihr Fragen oder Anregungen?
Schreibt einfach eine Mail an:
vorstandschafft@baden-lions.de

Besucht uns auch an unserem Fanstand
hinter Block 214.

GELBFIEBER.....

Herausgeber: Baden Lions e.V.

Anschrift:
Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau

Redaktion: Alexander Daub [ad]
Uwe Degner [ud]
Anja Huber [ah]

Bilder: Michaela Kösegi [mk]

Satz + Gestaltung:
Emely Schippl

Formate: Druck +
Download auf baden-lions.de

Druck: KS Druck Kronau